

DELIK HUKUM

Satgas Yonif 115/ML Resmi Purna Tugas Setelah Dilepas Oleh Danrem 173/PVB

Achmad Sarjono - DELIKHUKUM.ID

Jul 22, 2024 - 14:53



JAYAPURA - Danrem 173/PVB Brigjen TNI Frits Wilem Rizard Pelamonia memimpin Upacara Serah Terima dan Pelepasan Satgas Pamtas Kewilayahan Kolakops 173/Praja Vira Braja dari Yonif 115/ML kepada Yonif 715/MTL di lapangan Pancasila Rindam XVII/Cenderawasih Sentani Jayapura, Papua, Senin (22/7/2024).

Dalam upacara tersebut, Danrem 173/PVB membacakan amanat Panglima

Kodam XVII/Cenderawasih Selaku Pangkogasgab Papua.

" Sebagaimana Kita ketahui bersama bahwa Satgas Yonif 115/ML telah Melaksanakan Tugas di Tanah Papua Selama Kurang Lebih 15 Bulan.

Dalam kurun waktu tersebut, Prajurit Satgas Yonif 115/ML telah melaksanakan tugasnya dengan baik, hal ini terbukti dengan adanya interaksi yang baik dengan Masyarakat, sehingga tercipta Situasi yang aman Kondusif.

Disamping itu, masyarakat juga merasa aman, nyaman dan terlindungi dengan kehadiran Satgas Yonif 115/ML. Untuk itu, Saya mengucapkan terimakasih kepada seluruh Prajurit Satgas Yonif 115/ML atas dedikasinya dalam pelaksanaan tugasnya selama ini."

Danrem 173/PVB selaku inspektur upacara juga menambahkan, agar dalam perjalanan kembali ke Home Base tetap memperhatikan faktor keamanan Personel dan materil, serta menghindari hal-hal yang dapat merugikan nama baik satuan dan TNI. " Ingatlah, bahwa keluarga saat ini tengah menunggu kehadiran kalian untuk berkumpul kembali, " ucap Danrem."

" Selamat jalan dan sampaikan salam hormat saya kepada satuan dan Keluarga." Tambahnya.

Dalam amanatnya , Pangdam XVII / Cenderawasih juga menyampaikan pesan kepada Satgas Yonif 715/MTL yang menggantikan Yonif 115/ML agar segera beradaptasi dengan daerah penugasan dan yakinkan kembali pelaksanaan serah terima dilaksanakan dengan baik dan tidak ada yang terlewatkan.

Setelah upacara selesai, Danrem 173/PVB memberikan cinderamata dan piagam penghargaan kepada Dansatgas Yonif 115/ML, serta memberikan ucapan selamat kepada personel perwakilan diikuti oleh tamu undangan yang hadir.

Kegiatan upacara diakhiri dengan pemberian Jam Komandan oleh Danrem 173/PVB kepada personel Satgas Yonif 115/ML, serta tampilan yel-yel oleh personel Satgas Yonif 115/ML yang terlihat sangat gembira dan penuh semangat karena telah berhasil melaksanakan tugas dengan aman.

Adapun tamu undangan yang turut hadir dalam kegiatan tersebut, antara lain : Danrindam XVII/Cen Kolonel Inf Suhartono, S.IP., Wadanrindam XVII/Cen Kolonel Inf Muh. Musafag, Para Kabag Rindam XVII/Cen dan Para Dansatdik Rindam XVII/Cen. (*)